

## Église Saint Martin de La Membrolle-sur-Longuenée.

Des artistes bénévoles, de la section P' Art' age de l'association "L'Atelier", de La Membrolle, ont terminé en mars 2017 la restauration, commencée en décembre 2016, de sept vitraux de l'église Saint Martin, vitraux situés dans la sacristie et dans l'espace semi-circulaire situé derrière le chœur.

Quelques "talents locaux"



Un vitrail avant restauration



Une artiste au travail



On aperçoit, René-Noël,  
le "maître d'œuvre"  
dans la sacristie...



